

Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah Sambang Tokoh Pemuda

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 4, 2024 - 11:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi tokoh pemuda setempat pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk membangun kedekatan dan kerjasama dengan elemen masyarakat, khususnya para pemuda yang memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Takokak berkunjung ke rumah tokoh pemuda dan berdialog tentang berbagai isu keamanan serta peran pemuda dalam menjaga kamtibmas. Mereka juga mendengarkan aspirasi dan masukan dari tokoh pemuda mengenai kondisi keamanan di wilayah Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh personel Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Someah Sambang Tokoh Pemuda. Pemuda adalah harapan bangsa, dan keterlibatan mereka dalam menjaga kamtibmas sangat penting," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, juga menambahkan, "Kegiatan ini adalah salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya para pemuda. Kami percaya, dengan komunikasi yang baik dan kerjasama yang erat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami juga mengajak para pemuda untuk aktif berpartisipasi dalam berbagai program kamtibmas dan tidak ragu untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan."

Patroli Someah ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran pemuda akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Takokak semakin kondusif.